
　

６
期　

年
︑
永
山
︑
和
田
︵
東
寺
方
︑
落
川
︑
百
草
含
む
︶

地
域
の
み
な
さ
ま
に
は
大
変
お
世
話
に
な
り
ま
し
た
︒
私
の
人

生
の
要
は
障
が
い
を
持
つ
方
た
ち
と
共
に
過
ご
し
た
こ
と
に
あ
り
ま
す
︒
そ
れ

は
障
が
い
者
の
方
た
ち
が
輝
い
て
生
き
る
社
会
こ
そ
︑
だ
れ
も
が
幸
せ
に
生
き
る
社

会
だ
と
信
じ
て
き
た
か
ら
で
す
︒
社
会
を
変
え
た
い
と
い
う
私
の
原
点
で
あ
り
共
産

党
員
と
し
て
の
原
点
で
も
あ
り
ま
す
︒

　

上
杉
さ
ん
は
理
数
系
に
強
い
人
で
す
︒
理
論
的
な
彼
の
文
章
を
読
む
と
理
性
と

誠
実
さ
を
感
じ
ま
す
︒
こ
れ
ま
で
私
と
と
も
に
︑
障
が
い
者
の
通
所
施
設
な
ど
訪

問
し
︑
現
場
の
声
を
受
け
止
め
学
ん
で
き
ま
し
た
︒

　

突
然
閉
院
し
た
和
田
の
厚
生
荘
病
院
の
問
題
で
は
﹁
厚
生
荘
病
院

を
守
る
会
﹂
の
立
ち
上
げ
に
も
参
加
︒
経
営
者
へ
の
申
入
れ
や
市
長

と
の
懇
談
に
も
参
加
し
て
き
ま
し
た
︒

　

そ
し
て
今
︑
岸
田
政
権
の
大
軍
拡
は
︑﹁
平
和
か
戦
争
へ
の
道
か
﹂
が
問
わ
れ
る

重
要
な
選
択
の
時
期
で
す
︒
長
崎
市
生
ま
れ
の
被
爆
３
世
で
平
和
が
原
点
の
政
治
家
︑

上
杉
た
だ
し
へ
の
ご
支
援
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
︒

　

私
も
﹁
平
和
と
暮
ら
し
﹂
を
守
る
め
上
杉
た
だ
し
さ
ん
を
押
し
上
げ
る
た
め
に
︑

全
力
で
が
ん
ば
り
ま
す
︒

み
な
さ
ん
の
願
い
を
︑

今
度
は
上
杉
た
だ
し
さ
ん
へ

安
斉
き
み
子
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日本共産党南多摩地区委員会は見解を発表しました。

安斉きみ子市議からバトンタッチ!安斉きみ子市議からバトンタッチ!

上杉ただし
　私は被爆地長崎の出身です。

祖母をはじめた

くさんの被爆者からさまざまな
体験を聞いてき

ました。核兵器をなくせ！戦争
はやめろ！の声

を皆さんと一緒に全力で発信し
ていきます。

　補聴器購入費助成・高すぎる
UR 団地の家賃

引き下げ・障がい者福祉や地域
医療を守るため

に厚生荘病院早期再開など皆さ
んの切実な声を

しっかりと議会に届けます。困
っいる人にしっ

かりと寄り添う市政を作ってい
きます。

　全力で頑張っていきます。ご
支援をよろしく

お願い致します。 上杉ただし

党多摩市くらし若者相談室長
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祖母とツーショット

困っている人にやさしい市政へ

岸田政権N O！
戦争の準備ではなく平和の外交

を!物価高騰から 暮らしと経済を
守る

日本共産党の躍進で審判を！

URの高すぎる家賃
上杉さん！私たちの願い実現にが

んばって！
永山３丁目のＳさん

　歳を重ねると足腰が弱くなり
、病院や買い物に

行くのも大変です。ミニバスを
この地域にも走ら

せて欲しいという願いをご近所
の方と相談。さっ

そく「永山 3 丁目の交通問題を
考える会」を立ち

上げ、会のメンバーに上杉ただ
しさんにも入って

もらいました。先日集めた署名「
永山 3 丁目住宅

地域にデマンド型乗合タクシー
配備を求める要望

書」を持参して、多摩市の担当
課長と懇談。課長

さんは前向きで「走らせるなら
ぜひみなさんが使

いやすいものにしたい」との答え
でした。

　上杉さん！ぜひ市政の場に出て
私たちの

切なる願いの実現にがんばって欲
しいです。

　共産党市議団、笠井亮国会議員と共に、UR 本社、
国交省との懇談を行いました。高すぎる家賃に苦し
む住民の声を伝えました。引き続き家賃引き下げに
がんばります。

永山 3丁目に乗合タクシーの配備を
　署名活動にも取組み、交通の便を図って欲しいという切
実な要望を市の交通対策担当課長に伝えました。2024 年
度には予算をつけたいという課長さんに「急いで欲しい」
と伝えました。

厚生荘病院の再開めざして全力
　経営者側に一方的な閉院を強いられましたが、住民の運動に
押されて 5 月診療所の開設予定です。入院もできる病院の再
開めざして全力をあげます。

　私は長崎市生まれの 43 歳。被爆者の祖母から「戦争
はしてはいけない、ましてや核兵器は絶対使ってはな
らない」と聞かされて育ちました。

　核兵器の使用をちらつかせて世界に脅しをかけるロ
シアのプーチン大統領の発言がある今、平和へのみな
さんの思いは私、上杉ただしにお寄せください。

ナガサキ生まれ、被ばく 3世「平和が原点」…上杉ただしです


